

Das wird schon geregelt

Da hockte es neulich,
mitten in der Fußgängerzone,
und bewegte sich nicht:
Unser Friedenssymbol.

Menschen wichen aus,
einige blieben stehen
und sagten besorgt:

"Armes Vieh!
Was hat die bloß?
Man muss doch was tun!
Aber was?
Ja, man müsste..."

Und dann zuckten sie mit den Schultern
und gingen doch weiter.

Das wird schon geregelt:
Die Polizei?
Oder das Ordnungsamt?
Oder das Tierheim?

Keine fünf Meter weiter da hockt es auch,
mitten in der Fußgängerzone,
und bewegt sich nicht:
Unser schlechtes Gewissen.

Menschen weichen aus,
wenige bücken sich kurz
runter zum Plastikbecher.
Doch keiner sagt besorgt:

"Armer Mensch!
Was hat der bloß?
Man muss doch was tun!
Aber was?
Ja, man müsste..."

Da zucken nicht mal mehr die Schultern
und alle gehen weiter.

Das wird schon geregelt:

Die Polizei!

Oder das Sozialamt!

Oder das Obdachlosenheim!

© **Pedda/gog 02.07.2013**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)